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ATA DE REUNIÃO 

 

1 - DADOS GERAIS 

 

 Local 

Sede do Observatório - Lagomar 

 

 Data, hora e período de realização 

07/11/18, 10h às 17h 

 

 Justificativa (motivo de realização) 

Reunião extra – Audiência pública TEPOR  

 

 Participantes 

Igor Trombini, Luiz Alves e equipe do Observatório 

 

 Pauta 

Acompanhamento da audiência pública sobre o terminal portuário de Macaé 

2 - DESENVOLVIMENTO 

 

 Síntese das discussões 

A audiência pública sobre o terminal portuário (TEPOR) de Macaé foi iniciada 

por volta das 18:00. Foi feita em um formato incomum para audiências públicas. 

Em um galpão, com grande infraestrutura e a presença de mais de 3.000 

pessoas, grande parte delas trazidas em ônibus que a própria empresa 

responsável pelo empreendimento contratou. 

As duas primeiras horas da audiência se concentraram nas falas de 

representantes do TEPOR, seguido por um vídeo de cerca de vinte minutos 

explicando a construção, a mão de obra que seria contratada, os benefícios da 

chegada do terminal portuário, dentre outras coisas. 
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Em um segundo momento os coordenadores do EIA-RIMA (estudo de impacto 

ambiental e relatório de impacto ambiental) e representantes do INEA fizeram 

uma fala relatando dados do estudo e enumerando algumas ações de 

compensação. Em geral, colocaram que todos impactos estavam “sobre 

controle” e eram compensáveis e mitigáveis durante a construção que está 

prevista para durar 117 meses.  

Depois dessa fala, houve um intervalo de cerca de 40 minutos e por fim, um 

espaço para questionamentos da plateia, que começou depois das 21:00. 

Entretanto, neste momento não era possível fazer perguntas diretas para os 

membros da mesa da audiência, apenas era possível enviar perguntas escritas 

a ela. Durante cerca de três horas, a mesa dividiu em blocos temáticos e leu as 

mais de quinhentas perguntas enviadas. Em blocos de cinco ou dez perguntas, 

a mesa respondia os questionamentos, que por vezes se repetiam.  

Por volta da meia noite e meia, este processo foi encerrado, com o salão que a 

princípio tinha mais de três mil pessoas, praticamente vazio, apenas com 

representantes e apoiadores do terminal portuário. 

Neste último momento, entrando na madrugada, foi aberto o microfone para 

perguntas diretas a mesa. O que praticamente não ocorreu, já que apenas duas 

pessoas inscritas estavam ainda presentes e todos estavam exaustos.  

 Deliberações e pendências 

Não há pendências 
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Anexos 

 Fotografias 
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 Lista de presença 

Não houve lista de presença 


